

**Zeitschrift:** Revue suisse d'apiculture  
**Herausgeber:** Société romande d'apiculture  
**Band:** 137 (2016)  
**Heft:** 6  
  
**Nachruf:** In memoriam

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

### Société d'apiculture de la Côte vaudoise



**ANNEN**  
**Raymond**

*« Si demain la Faucheuse vient me prendre la main pourvu qu'elle me conduise au bistrot des copains. »*

Dimanche 21 février, cette dernière amie est venue nous ravir à l'improviste notre cher Raymond. Agé de 85 ans et membre actif de la société depuis une petite quarantaine d'années, Raymond Annen était tombé très tôt dans le chaudron de l'apiculture.

Fils d'apiculteur, Raymond avait fini par implanter son rucher au Sentier de la Truite à quelques pas

du Boiron non pour taquiner quelques salmonidés mais pour « naviguer » avec ses avettes dont il se plaisait à perturber le chemin les déplaçant de-ci de-là d'un doux revers de la main.

Tout aussi taquin avec les êtres humains, Raymond était de ces personnes qui voient dans l'apiculture, au-delà d'une pratique, une passion et un art de vivre. Ainsi, il n'était pas impossible que les hausses fraîchement retirées ne côtoient les gouges et les ciseaux de son autre métier tout comme il était fréquent que ses remarques emplies de bon sens ne viennent rappeler aux plus jeunes que si l'apiculture tend à devenir une science, elle est aussi bien plus.

C'est dès lors avec le cœur serré que nous trinquerons prochainement à la mémoire de ce membre à la bonhomie naturelle et que nous présentons à ses proches restés ici bas notre sympathie la plus sincère.

Adieu à toi, Raymond.

*La Côte vaudoise*

